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I N T E R R O G A Z I O N E  A  R I S P O S T A  S C R I T T A  

OGGETTO: Stato di degrado Piazzale Sicilia 

Il sottoscritto consigliere comunale Raffaele Latrofa  

V I S T O  

 Le lamentele dei cittadini residenti in Piazzale Sicilia e zone limitrofe che da anni si 

rivolgono a me per il degrado di quel piazzale e in particolar modo per la presenza di 

transenne intorno ad un palo elettrico in calcestruzzo posto al suo centro 

 La mia interrogazione sullo stesso argomento risalente ben all’8 agosto 2013, alla 

quale, in discussione in Consiglio, l’assessore Serfogli rispose promettendo dal 

microfono che avrebbe provveduto con una certa celerità a risolvere i problemi del 

Piazzale 

P R E S O  A T T O  

  Che le promesse dell’Assessore sono state disattese e che il Piazzale è più o meno nella 

stessa condizione di due anni e mezzo fa 

 

C O N S I D E R A T O  

 Che il palo al centro del Piazzale può essere un pericolo per le persone che si fermano 

ai giardinetti, frequentati anche da moltissimi bambini e che le panchine rotte e i 

chiusini sporgenti e mal cementati possono essere pericolosi 

 Che un palo di segnaletica verticale è retto alla bell’e meglio con un sistema 

rudimentale 

I N T E R R O G A  

l’assessore competente Andrea Serfogli per sapere: 

 1 Perché ci sono ancora le transenne intorno al palo elettrico; 
 2 Se l’Assessore sa se le transenne sono relative a un pericolo per la pubblica incolumità, 

chi è tenuto a rimuovere tale pericolo o se invece tali transenne sono ormai 
considerate la soluzione definitiva al problema visto che sono lì da anni e anni; 

 3 Chi è responsabile del controllo dell'efficacia delle transenne rispetto a quanto 
richiesto nel punto precedente visto che le medesime ad un eventuale cedimento del 
palo risulterebbero una protezione totalmente inadeguata; 

 4 Quale sia l'Ente titolato all'eventuale rimozione del palo; 
 5 Se, dopo anni che ne abbiamo parlato in Consiglio (con vane promesse), è previsto un 

progetto di riqualificazione della Piazza con rimozione del palo elettrico e 
installazione di idoneo impianto di pubblica illuminazione ai bordi del Piazzale che lo 
renda fruibile e sicuro nelle ore notturne; 



 6 Se è prevista la realizzazione di nuove panchine in luogo delle attuali e la messa in 
sicurezza di nuovi pozzetti e relativi chiusini in sostituzione degli attuali che versano in 
condizioni disastrose, anche se in parte “rabberciati”. 

 7 Se si prevede di sistemare in sicurezza il palo di segnaletica verticale 
 
Al fine di rendere più chiari i motivi dell'interrogazione si allegano foto 

Pisa, 14 febbario 2016 

Il Consigliere Comunale 
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